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          Dear Visitor,

          Thank you for visiting the Chemical Substances Web site. In an effort to serve you better, our Web site has undergone a significant redesign. As a result, all of our Web pages have been moved and your links may be broken. The information you are seeking is probably still available on the Web site but is now in a different place.

          To assist you in finding the information you are looking for, we recommend that you visit one of the following sections on our new Web site:

          	Homepage
	Search Engine
	Help
	Latest News


          If you still can't find what you are looking for and need assistance, don't hesitate to contact us. Please specify the internet address (URL) and/or title of the page you were trying to access and we'll be pleased to provide you with the new address.

          Want to provide us with your feedback?

            We are always working to improve the Chemical Substances Web site and welcome your ideas and suggestions.

          We hope you find your visit useful and we apologize for any inconvenience this change has caused.

          Thank you

        

      

      
        
          
            
            Code d'état HTTP - 404 Introuvable
            
            

          Cher visiteur, chère visiteuse,

          Merci de votre visite sur le site Web de Substances chimiques. Afin de mieux vous servir, nous avons modifié notre site. Toutes nos pages Web ont donc été transférées, ce qui a pu entraîner la rupture de liens. L'information que vous cherchez est toujours disponible, mais est sans doute hébergée ailleurs sur le site.

          Pour vous aider à trouver l'information que vous cherchez, nous vous invitons à consulter l'une des sections suivantes de notre nouveau site Web :

          	Page d'accueil
	Outil de recherche
	Aide
	Dernières nouvelles


          Si vous ne trouvez toujours pas l'information voulue et que vous avez besoin d'aide, contactez-nous. Veuillez spécifier l'adresse Internet (URL) ou le titre de la page que vous essayez de consulter et nous vous transmettrons la nouvelle adresse.

          Envoyez-nous vos commentaires

            N'hésitez pas à nous faire part de vos idées et suggestions pour nous aider à améliorer le site Web de Substances chimiques.

          En espérant que votre visite ait été fructueuse, nous tenons à nous excuser de tout inconvénient que ces changements auraient pu occasionner.

          Merci.
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